

## Ludwigshafen entdecken

Ludwigshafen entdecken? Wer die junge Stadt am Rhein erkunden möchte, sollte sich zunächst einmal frei machen von Vorurteilen.



Denn Ludwigshafen hat so manche Etiketten, die man der Stadt in den vergangenen Jahrzehnten anzuheften pflegte, längst abgelegt. Es lohnt also, sich ein eigenes Bild zu machen und das für einen Moment beiseite zu schieben, was man gemeinhin über Ludwigshafen sagt und hört.

Ludwigshafen ist jung, ein Kind der Moderne, immer im Wandel begriffen, lebendig, auch widersprüchlich. Wer sich auf Ludwigshafen einlässt, wird mit unerwarteten Ein- und Ausblicken belohnt, begibt sich auf historische Erkundungen, wo man kaum Geschichtsträchtiges vermutet hätte, erfährt Lehrreiches über die moderne Chemie, genießt schöne Plätze, spannende Kulturdenkmäler, üppiges Grün und eine unvergleichliche Lage am Rhein - und ändert dabei vielleicht auch ein wenig sein Bild von Ludwigshafen.